

## Les opposés s'attirent ou Qui se ressemble s'assemble ? - 1/1

Lequel de ces deux proverbes est le plus adapté pour qu'un couple fonctionne à merveille ? Les plus et les moins des deux "formules". Bien sûr, ceci n'est que de la théorie et la pratique est bien différente!

Tout d'abord, on peut commencer par quelque chose de très général. Appliquons ces deux proverbes aux hétérosexuels et aux homosexuels. On peut dire que les "hétéros" sont plus "les opposés s'attirent" : en effet, un homme est l'opposé d'une femme. A l'inverse, les "homos" pensent plus que "qui se ressemble s'assemble" : 2 hommes, 2 femmes ...

Ceci est très général, entrons donc dans les couples plus précisement.

Vaut-il mieux que ce soient deux personnes oposées qui s'aiment ou 2 personnes semblables? Premièrement, si deux personnes sont opposées, leur vie sera plus pimentée, chacun fera découvrir à l'autre les choses qu'il aime et vice versa mais si l'autre n'aime pas ça, ça risque de coincer. Et à long terme, les disputes vont sûrement être de plus en plus fréquentes. Par contre, quand on observe "l'acte de d'amour", on voit que les opposés "s'imbriquent" ... Enfin, pas besoin de faire de dessin, vous me comprenez.

Deuxièmement, quand deux personnes se ressemblent, ça risque de mieux coller entre elles. Leur goûts, leurs activités, leurs idées seront bien souvent les mêmes et il devrait y avoir en théorie moins de disputes. Par contre, à long terme, leur vie risque d'être bien en osmose mais peut-être plus monotone.

Bien sûr, l'amour ne se commande pas et tout dépend des personnes : ceraines vont plus facilement tomber amoureuse d'une personne comme elle et d'autres vont être envoutées par les différences, tout dépend de tout ... Ceci n'est que de la théorie, à vous de me faire part de votre pratique ...